

*Quand les forces s'en vont,
Ce n'est pas la mort, mais la délivrance.
Ne pas pleurer les beaux jours passés,
Mais remercier qu'ils aient existé.*

Alain MORAX

s'en est allé le mercredi 4 juin 2014, dans sa 76e année, après avoir lutté courageusement contre la maladie, entouré de l'affection des siens.

Son épouse:

Gertrude **Morax**, aux Paccots;

Ses enfants et petits-enfants:

Philippe et Rachel **Morax**, Luca et Liam, à Prilly;

Sylvie et Henri **Chaperon-Morax**, Vanessa et Cédric, à Porsel;

Ses belles-sœurs, son beau-frère, ses neveux et nièces, ses cousins et cousines,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie a eu lieu le lundi 9 juin 2014 dans l'intimité.

Adresse de la famille : Route des Rosalys 341, 1619 **Les Paccots**

Cet avis tient lieu de faire-part.